



Schülerinnen und Schüler übergeben Kerstin Stadler, Bärenherz, die während ihrer Projektarbeit gesammelten Spenden

31.05.2023 17:31 CEST

Schüler der Wiederitzscher Schule sammeln Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz

„Unsere Schule ist eine Schule im Aufbau – und zwar im doppelten Wortsinn“. So stellt sich die Schule an der Messe-Allee selbst vor, gestartet im Schuljahr 2020/21. Zum Konzept des Gymnasiums gehört, einmal wöchentlich selbstständig aktiv zu sein, genannt „VIP - Verantwortung im Projekt“. Konkret überlegten sich neun Schüler und Schülerinnen der 6. Klassenstufe, das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen. „Zunächst veranstalteten wir zwei Kuchenbasare in unserer Schule und sammelten damit 250 Euro. Danach

schrieben wir eine E- Mail an das Kinderhospiz, mit der Bitte, das Kinderhospiz zu besuchen,“ so die engagierte Schülerschaft selbst. Am 3. Mai überbrachten vier von ihnen die Spende und hatten gleichzeitig viele Fragen zum Kinderhospiz im Gepäck.

Wir bedanken uns bärenherzlich für diese Spende und freuen uns sehr über diese großartige eigenverantwortliche Projektarbeit. Für die Zukunft wünschen wir alles Gute für den weiteren Aufbau der Schule an der Messe-Allee in Wiederitzsch!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de